

PAPE FRANÇOIS

MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA MAISON SAINTE-MARTHE

Jeudi 18 avril 2013

(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 17 du 25 avril 2013)

Parler avec Dieu

Parler avec Dieu est comme parler avec des personnes : le Père, le Fils, l'Esprit Saint. Parce que notre Dieu est ainsi, un et trine ; ce n'est pas un dieu indéfini et diffus, comme un « spray » répandu un peu partout. Tel est, de façon synthétique, le sens de la réflexion proposée par le Pape François dans l'homélie prononcée au cours de la Messe célébrée dans la matinée du jeudi 18 avril, à la *Domus Sanctae Marthae*, à laquelle ont participé les dirigeants et les agents de l'Inspectorat de la Sécurité publique auprès du Vatican.

En conclusion de la Messe, après la prière à l'archange saint Michel, patron de la Police italienne, le Pape a voulu remercier les personnes présentes « pour le service que vous accomplissez dans la société. Un service difficile; un service pour le bien commun, pour la paix commune. Un service qui est dangereux, aussi, pour la vie. Un service qui — comme nous l'avons demandé à l'archange saint Michel — exige droiture d'esprit, volonté vigoureuse, honnêteté dans les relations et sérénité. Merci beaucoup pour le service que vous rendez. Que le Seigneur vous accorde de nombreuses bénédictions ».